# CRONICA Paul Claudel condecorado ORENSANA con las insignias de la Orden de Isabel la Católica de aviación en

UNA TRACEDIA DE NUESTRO TIEMPO :: :-: :-: :-: :-:

No se asusten que no nos vamos poner en plan melodramático. Nuestro tiempo es prodigo en tragedias de las de verdad, pero también lo es en otras más vulgares y que nos afectan, como aquellas, a todos. Y una tragedia vulgar de nuestro tiempo lo es, sin duda, la

busca de un piso. Caemos aji de lleno en el problema de la vivienda, al que ayer ha-

fuerzos desesperados de un amigo que en visperas de contraer matrimonio se encontro con que el piso que tenía apalabrado se lo dicron a otro que pagaba más.

Una falta de seriedad de tal naturaleza lanzo a nuestro hombre a la husca y captura de un piso no digamos ya confortable y dotado de las mejores instalaciones sino solo medianamente pasable. Y aqui fue su calvario. No hay pisos y los pocos que hay tienen una renta unicamente alcanzable para millonarios. Lo que se dice viviendas de tipo (conómico hay que huscarlas con lupa y ni asi se encuentran.

Y esta tragedia se da todos los dias del año. Y no solo para los que quieren casarse, sino también para muchas familias que recién cratas Dennis Chavez y Pat Carran; los llegadas a nuestra ciudad se encuentran con el grave inconveniente de no encontrar una casa donde cobijarse y cuyo alquiler sea razona-

Se nos dirá que esto ocurre tam-

de la escasez de viviendas. Que se elijan de entre ellas las mejores y que se acometa a fondo la resolución grave y angustiosa de la actua-lidad.

El problema orensano de la vivienda tenemos que resolverlo nosotros. Las soluciones co nos yan a venir de afuera. Aqui ya se ha hecho algo en este aspecto, pero es necesario hacer más construyendo viviendas para la clase media. Nótese bien que decimos construyendo y no proyectando, ya que de una

Una ha surgido en la villa de Ri-badavia, donde el próximo domin-go se celebrará un partido de fút-bol cuyos fondos se destinarán a los patras el la dispussaria a y algunos de ellos manifestaron su adlos pobres. La otra es la de nuestra banda municipal de música que, como otros años, está organizando un concierto en un teatro con el mismo objeto.

Hay que aplaudir muy sincera y entusiásticamente estas dos felices iniciativas. La suscripción para los pebres va a marchas forzadas. Nos lo hacian notar hace unos dias personas que se preocupan con inte-rés por estas cuestiones de beneficencia. Las aportaciones no solo son menos numerosas que otros años sino que son notoriamente inferiores las cantidades aportadas.

Naturalmente que ello tiene su explicación en que son hoy mayores las dificultades de la vida que en otro tiempo, pues es notorio que hay menos dinero. Pero por eso precisamente están bien todas las iniciativas que tiendan a engrosar la suscripción.

EL ARREGLO DE ALGUNAS CALLES :-: :-: :-: :-:

Estamos de acuerdo con quienes nos dicen que son muchas las calles orensanas que precisan de una reparación a fondo, particularmente aquellas que están enclavadas en la ciudad vicia.

El Ayuntamiento ha procurado atender este problema en la me-dida de sus posibilidades. Y así hemos visto como se han hecho reparaciones aqui y allá e incluso obra completa en vias determina-

· Pero es el caso que quienes viven en una de csas calles cuyo pavimento necesita reparación claman porque no se efectúa aquélla. Concretamente citamos el caso de la calle de Hernán Cortés, en la que la brigada municipal comenzó a trabajar y no ha seguido haciendolo, aunque no iba ni en la mitad la obra.

Hemos preguntado el por qué de esto y se nos ha dado cumplida satisfacción. Se ha hecho un estudio completo de la situación y se ha trazado un plan de actuaciones inmediatas, acudiendo a aquellos lugares donde la obra es más urgente, con objeto de no dispersar el personal de la brigada en pequeñas operaciones. Ahora está la brigada en la entrada de la calle del Dos de Mayo, para dar acceso a la de Julio Prieto, y cuando termine alli

se irá a otra parte. Ya saben, pues, los impacientes lo que ocurre. Hay que dar tiempo al tiemp). Trabajando con un plin miento de don José Legisima Freip.cconcebido, con crden y conci re ji do para la plaza de secretario en cis como se puede realizar buena de P n r de Cea, con caracter intelabor. Hacerlo de otra manera es rino. parder el tiempo y el dinero.

'Debemos a España--dijo--el ejemplo de su ntrepidez en la lucha contra el comunismo"

'Es una gloria para el Generalísimo Franco haber barrido al monstruo de su país"

PARIS, 28. — El embajador de España, conde de Casas Rojas, ha impuesto al escritor y académico frances Paul Claudel, en el curso de una recepción celebrada en la embajada española, las insignias de la Orden de Isabel la Carólica.

Al transfer de la curso de la significación por diferentes aspectos del carolloismo español. — IFE.

ESPASA EN ROMA

ROMA, 28. — En la delegación en Roma del Consejo Superior de Investigaciones Cientificas de España, ha significación por diferentes aspectos del carolloismo español. — IFE.

realizada por ti Instituto Español de la Opinión Pública entre los arquitectos españoles, aunque nostidio detenido y a fondo para el que no estamos suficientemente pre parados en este momento. Soslagando, pues, tan espinosa cuestión diremos algo de esa pequeña, o grande, tragedia que sup.ne para muchas gentes encontrar un piso en el pueblo en que vivimos.

A nosotros, que gracias a Dios ya tenemos cobijo, aunque nos costara lo nuestro encontrarle, nos puso en contacto con la realidad los esfuerzos desesperados de un amigo se me concede. Todas las naciones eu-ropeas se deben alguna ayuda recipro-ca. Pero a Espa'a le debe el universo entero. Desgraciado el que no sirva a nadie y el autor que escribe por escri-bir. Escs deben levantar sus ojos y si los tienen abiertos, lecrán, en letras de oro, las palabras que han impul-sado a España a tantas empresas In-morta'es: Plus Ultra". — El E.

REELECIDOS LOS AMIGOS DE ESPASA W'SHINGTON, 28. - Los miembros del Congreso estadounidense que favo-recieron a España han sido reelegidos en las rec entes elecciones, dice la

agencia United Press.

Los miembros del Congreso — añade la citada agencia— que hablaron so-bre España con interés o que apadri-naron enmiendas relativas a España en los diversos proyectos de ley de ayu da exterior, volverán a las Cámaras. Entre ellos están los senadores demói. Jenner y Bourke Hickenlooper; los representantes democratas Eugens Keogh, Mike Mansfield y John J. Rooney, y los republicanos Alvin E. O-Konski y Dewey Short. De codos ellos solo Ferguson, Jenner, Hickenlooper y Short, son católicos.

se nos dirá que esto ocurre también en otros sitios. Claro. Pero a nosotros nos interesa lo que ocurre aqui, en Orense, porque aqui lo padecemos.

Apuntaban los arquitectos españoles las más variadas soluciones para remediar el actual problema de la escasez de viviendas. Oue se la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la escasez de viviendas. Oue se la comercia de la co

DOS PROFESORES DE LA SORBONA, CONDECORADOS POR ESPAÑA

PARIS, 28. — A los profesores de La Sorbona M. Lie Lambert y M. Ro-ber: Ricard, les ha s'do impuesta la encomienda de la Orden de Alfonso X El Sabio social de Alfonso X encomienda de la Orden de Alfonso X El Sabio, con ocasión de un almuerzo ofrecido por el embajador de España conde de Casas Rojas en honor del rec tor de la Universidad de Madrid y con sejero del Reino, don Pedro Lain En-tralgo. — 17E.

CONFERENCIA DEL P. BOSCH SOBRE ESPAÑA

a otra cosa media un abismo.

EN PRO DE LOS HUMILDES

Conocemos dos felices iniciativas destinadas a engrosar la suscripción a beneficio de las Navidades de los humildes.

Una ha surgido en la villa de Ribadavia, donde el próximo dominatores de la conferencia acerca de España el Jesuita Padre Reberto Bosc. El acto se celebro en los locales de la Asociación de Ingenieros Católicos, Intervino también en la reunión el serretario de la embajada de España, señor la Orden, quien se refirió a ciertos extremos de la actualidad españo a. Los numerosos estudiantes que asistieron a este acto

#### ·电阻性通讯可用性能交易可能和性的可能性能能是 El Obispo de Jaca recibido por el Papa También recibió al general Kindelán

obispo de Jaca, Dr. D. Angel Hi-dalgo Ibáñez, y en audiencia es-pecial recibió al teniente general español don Alfredo Kindelán acom pañado de su hija. — EFE.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* Fué detenido por los roios chinos

un obispo católico SAICON, 28. — Los comunistas han detenido al obispo católico de

Cinh. según noticias recibidas del dicha ciudad. También se reciben noticias de que han sido detenidos casi todos los miembros de la co-misión ejecutiva de la Liga católica regional. Parcce que las detenciones del prelado y de los dirigen tes seglares ca'ólicos han prevocado cheques violentos entre la población católica en gran parte, y los comunistas.

Los rojos han intensificado la presión en el campo religioso hasta el punto de colocar guardias en las iglesias durante la celebración de la santa misa. - EFE.



BCLETIN OFICIAL DEL ESTADO

El del dia 27 publica el nombra-

A. L. O.

ROMA, 28. — En la delegación en Roma del Consejo Superior de Investi-gaciones Cientificas de España, ha sigaciones Cientificas de España, ha si-do inaugurado el curso de la Escuela Española de Arqueologia e Historia. El embajador español cerca del Quirinal, marqués de Desto, pronunció la confe-rencia inaugural que verso sobre el te-ma "Factores de la unidad europea a través de la Historia". Asistieron a es-te aclo todos los embajadores y jetes de misión historiamanamentanos accedira de mision hispanoamer canos acredira-dos en Roma, el alca'de de la capital, el rector de la Universidad y el deca-no de la facultad de l'etras, así como un numeroso público. — EFE. CARRETTER TO THE STREET STREET

VIENA, 28. - Los últimos cálculos no oficiales de las fuerzas militares de Yugoslavia, demuestran que el país tiene bajo las armas cuatrocientos cincuenta mil hembres, es decir, más del doble de lo que tenia en los primeros años de la postguerra. — EFE.

UN BUEN PESCADOR :: ::

traba soterrado en el fango y fueron precisas varias zambulli das para engancharle un cable. La operación la hizo Pons sin el empleo de lentes, escafrandra ni los llamados "pies de pato", pues se trata de un exce-lente pescador de la modalidad submarina. -- CIFRA.

Spreses de logo el mando

Espectacular incendio en **Buenos Aires** 

TACOMA (ESTADO DE WASHINGTON) 28. — For lo menos trein'a y seis personas han resu'tado muertas al estrellarse en esta ciudad un avión C-52. Intre los muertos figuran trece mu-jures y varios niños. El desestre se procujo el intentar alerrizar en me-dio de una gran nichla. El avión se in credic poco después de estrellarse. — EFE.

CINCO MUJEFES' Y OCHO NIROS TACCMA (ESTADO DE WASHINGTON) 28. — Entre las treinta y scis vic-timas del transporte C-52 de las fuertraffo de l'adisporte como que se es traffo e incendió cerca de la base acrea de Machord hay cinco mujeres y ocho niños. Los supervivientes son un niño de ocho años y dos militares, pe

ro se teme que uno de estos fallezca en breve. Según el jefe del servicio de transporte aérco militar de Machord, coro nel Jack Stovall, el total es ecupandes era treiata y nueve: treinta y dos pasajeros y siere tripulantes. Los pa-sajeros eran catorce esposas e hijos de miembros de las fuerzas aéreas de taradas en A'aska y dicciocho milita-

res.

El avión, que venia de Anchorage (Alaska) a Machord, es el quinto que en el término de cinco semanas se estrella en la ruta de A'aska y el segundo que en menos de ocho dias pier de el servicio de transporte nérco militar. — EFE.

ESPECTACULAR INCENDIO EN BUENOS AIRES

que tenía en los primeros años la postguerra. — EFE.

BUENCS AIRES, 28. — El humo de un mercado municipal que ocupa toda una manzana, ha invadido los tunes del "metro", bajo la calle Corrientes, y ha obligado a suspender el servicio. Un agente del "metro" de la estación más próxima ai lugar donde se habia declarado el incendio fue asis tido con sintomas de asixin. El accepons Escandel una caja de ja-Pons Escandel una caja de ja- so quedo cerrado al público en gene-bón de cincuenta kilos y otra ral. Doce brigadillas de bomixros jude botellas de cerveza llenas, que se cayeron al mar durante las operaciones de descarga del vapor correo. El botin se encon

NO CORRE PELIGRO

MADRID, 28. - Segun informes re-MADRID, 28. — Según informes recibidos en la Dirección General de Marruccos y Colonias el motovelero "Estrela Po'ar", que se encuentra varado en la costa occidental de Africa, cerca de Layos, no parece correr un peligro definitivo, debiéndose el accidente a averia en los motores. — CI-TRA

### ¡Cáigase Vd. de espaldas!

VIENDO EL NUNCA ACABAR DE CRISMAS PARA FELICITACION DE

LA COLECCION FANTASTICA DE CUENTOS

> EL INACABABLE SURTIDO DE PLUMAS ESTILOGRAFICAS

YA VENDEMOS TACOS Y TODAS LAS COSAS DE FIN DE ANO

> AHORA PUEDE VD. COMPRAR CON TODA COMODIDAD

Vea desde mañana, domingo, en nuestros escaparates, las últimas novedades en CRISMAS. Visite

Librería - Papelería

# LA REGIÓN

#### CIUDAD DEL VATICANO. 28. — Il Santo Padre ha recibido esta mañana en audiencias privadas al ha sido hecho público por el nuevo embajador El Sr. Arocemena era Presidente panameño cuando se reanudaron las relaciones diplomáticas

entre ambos países

MADRID, 28. — El nuevo embajador de Paramá en España, don Alcibia des Arocemena, ha hecho público un saludo respetuoso y un mensaje anticipado de su presidente y del pueblo panameño a España y su ilustre Caudillo. En el mensaje, dice: "Tengo como galardón de honor haber reanudado las relaciones diplomáticas entre mi Gobiérno y el de España pues cuando ocu paba la primera magistratura de la nación panameña, me tocó nombrar al primer embajador, y me ha correspondido ahora ser el segundo". Añade que viene de un pueblo que cree en Dios y que ha venerado, a través de los siglos, la cruz de los descubridores y colonizarores como la mejor de las luces para aluntbrar y embellecer todos los caminos de la vida. — CII RA.

COLOGUIO EN LA ESCUELA OFICIAL DE

COLOQUIO EN LA ESCUELA OFICIAL DE PERIODISMO

MMDRID, 28. — Esta tarde a las ocho se ha ce'ebrado en la Escuela Oficial de Periodismo, un coloquio sobre el tema "La fotografía en la Prensa", en el que intervinieron don Francisc verdugo Landi, creador de la prensa gráfica en España: don José Campúa, redactor de "Informaciones" y "La Van guardia", el director de la revista "Fo-los", don Antonio de Lara; el jefe de

los", don Antonio de Lara; el jefe de los servicios gráficos de la Agencia Ci-fra, den José Garcia de Fernando, y don Miguel Angel Garcia Basabe. El director general de Prensa dijo que este coloquio era un homenaje al compañero de profesión y también a la persona del se or Verdugo Landi, el gran periodista que creó en España la gran periodista que creó en España la prensa gráfica. El profesor de la Escuela, don Mario

ri profesor de la Escuera, non Mario. Rodríguez de Aragón, presentó e los que habian de intervenir en el coloquio, a quienes los alumnos de la Escuela hicieron numerosas preguntas. El coloquio resultó muy animado.

PRUEBAS DEL TIMON ACTIVO Y LA BOMBA SUMERGIBLE

VALENCI", 28. - Con asistencia del comandante de Marina, que osientaba la representación del ministro del Ramo: el almirante l'asterreche, consejero del Rei o; director general de Navegación, señor Jauregul, y represen-

meros de profundicad y tiene un motor eléctrico cuyo lubricante es el agua misma. Puede expeler 180 toneladas de agua por hora, y resulta inmejorable para riegos y para achicar vias de agua en las avertas de barcos. El timón activo es un timón que lleva el barco además del principal y que permie hacer las maniobras de atraque y desatraque al muelle sin necesidad de remo'cadores, ya que impulsa al barco, pudiendo trazar es e una circunferencia perfecta sobre su eje en el radio del mismo.

Después de varías pruebas en alta

dio del mismo.

Después de varias pruebas en alta Ablerta la sesión, el delegado promar, el barco regresó a Gandia. El capitán recibió las felicitaciones de los lina, resaltó la participación en el Conasistentes por estos inventos alemanes.

CIFRA.

sonalidades.

Ablerta la sesión, el delegado promario de Sindicatos, señor Relam Monario de Circumsta de Conasistentes por estos inventos alemanes.

sonalidades.

Ablerta la sesión, el delegado promario de Sindicatos, señor Relam Monario de Conasistentes por estos inventos alemanes.

# El Secretario de Comercio de EE. UU. y la misión que le acompaña

celebraron dos importantes reuniones con representantes españoles de la Banca el Comercio y la Industria

A primera hora de la tarde el secre-tario de Comercio asistirá al a muerzo ofrecido en honor de la misión, por el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martin Artajo y al que también concu-rirán altas personalidades de la indus-tria y la economia españolas.—CIFRA.

ALMUERZO EN EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO ME EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO EN EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO ME EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO EN EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO EN EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO ME EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO EN EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO ME EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO EN EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO ME EL PALACIO DE VIANA

ALMUERZO EN EL PALACIO DE VIANA ALMUERZO EN EL PALACIO DE VIANA

MADRID, 28. — El secretario de Comercio de les Estados Unidos, Mister Charles Sawyer, ha recorrido esta mañanta a primera hora diversos puntos de la ciudad. A las once se reunido en los locales de la embajada de su país, con el embajador, señor Mac Veagh y el agregado comercial y otros altos funcionarios, para tratar de los preliminares de su mis. On informativa en Madrid.

"A primera hora de la tarde el secretario de Comercio asistirà al almuerzo ofrecido en honor de la misión, por el propositione de Comercio nor eamericano ofrecido en honor de la misión, por el propositione de Comercio nor eamericano ofrecido en honor de la misión, por el propositione de Comercio nor eamericano ofrecido en honor de la misión, por el propositione de Comercio nor eamericano ofrecido en honor de la misión, por el propositione de Comercio nor eamericano ofrecido en cock-tail al secretario de Comercio nor eamericano ofrecido en cock-tail al secretario de Comercio nor eamericano de comercio nor estado de la misión de comercio nor estado de la mante de la mante de los provincios de la misión que han motivado el viaje de aquella delegación.

Después fueron obsequiados con una mer enda pose fueron obsequiados con una mer

y a sus acompañantes. — CIFRA.

ASISTENTES A LA REUNION

MADRID, 28. — A la reunión que la comisión económica norteamericana ha ce ebrado esta tarde en el Banco de

## (RUBRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERRARRERR El lunes se reunirán varias comisiones de las Cortes

#### Fué inaugurada en Marbella la escuela de mandos del Frente de Juventudes

precisar cuándo habrá de entregársele.

Entre oftas visitas recibió el presidente de las Cortes al embalador de España en Colombia; delegado nacional de Sindicatot, subserbiarios de Lacionda y de Agricultura, presidentes de las Diputaciones de Vizcaya y Alava, y alcaldes de Bilbao, Manresa y Las Ecca (Barcelona). — CIFRA.

TRATADOS DE PAZ

MADRID, 28. — El "Boletin de las Cortes" número 410, publica los informes sobre los tratados de paz y amistad entre España e trak y entre España y Siria; el acuerdo cultural con este utiliza para la catallete for conserva de la catallete for conser este ultimo pais y el establecido con ios Estados Unidos del Brasil, así como ci convenio aerco con la Republi ca de Cuba. — CIFRA.

INAUGURACION DE LA ESCUELA DE MANDOS

MANDOS

MAI AGA, 28. — En Marbella ha sido inaugurada la nueva escuela de Mandos del Frente de Juventucks con asistència del delegado nacional, camerada José Antonio Elola, del subjete provincial del Movimiento y otras autoridades y jerarquias. Primeramente el camarada Elola revisté a los Flechas Navales que le habian rendido honores, y, seguidamente se trasladical flogar Reral del Frente de Juventudes. En este lugar está proyectada la construcción de una nueva escuela. tudes. En este lugar está proyectado la construcción de una nueva escuela. Más tarde el delegado nacional del Frente de Juventudes se trasladó al campamento nacional "Vigil de Quiño nes", inspeccionándolo detenidamente. En la piscina los camaradas participantes en el último campeonato nacional, efectuaron varias pruchas. — CIFRA.

EL CONSEJO ECONOMICO SINDICAL DE BADAJOZ

BADAJOZ 28. — El Consejo Eco-nómico Sindical aproleo esta mañana la ponencia 17, "Cooperación en las a ponencia 17, "Cooperación en las zonos de regadio", cuya principal conclusión es la petición de que se constituyan cooperativas de campo y cajas rurales en tedos los purbos mayo-



ENTREGA TU DONATIVO EN EL GOBIERNO CIVIL

MADRID, 28. — El presidente de las Cortes ha manifestado a los periodistas que ha sido convocada para el lunes, a las once de la mañana, ha comisión especial que ha de estudiar el proyecto de ley por el que se establica el sistema de oposición para el inyeso en todos los cuerpos de la Administración del Estado. La de Coras Públicas se reunirá a las once y media, y la de Gobernación, a las seis de la tarde. La de Trajados ha sido convocada para el martes, a las cinco de la tarde. Un periodista preguntó al señor Bilbao sobre el estado in que se hallaba la discusión de la ley de Reforma de la España. Se la Españaza Media y dijo que según sus noticias, lha muy avanzado el estado de la ponercia, sin que pudiera precisar cuándo habrá de entreyársele. Entre otras visitas recibió el presidente de las Cortes al embajación de España en Colombia; delegado nación de las Diputaciones de Vizcaya y

después a discos, la música tipica



"BUCUI-BUCUI"

BERLIN, 28. — Las autorida-des comunistas de la Alemania oriental han condenado a cua tro jóvenes por bailar un "Bu-gui-Bugui" según informa hoy el diario "Telegraph".

El periòdico dice que los jo venes bailaron esta danza ame ricana en una fiesta de sociedad de amistad germano - soviética —De momento, Rif en la ciudad de Bernau. Uno de Sobrado del Obispo. la "policia popular". — EFE.

CON SU PISTOLA DE JUGUE-TE UN NIÑO MATA UN ZORRO

BELLEVILLE (ILLINOIS), 28.-El niño William George, de nue ve años de edad ha matado un zorro con su pistola de juguete, según informa el scheriff de honitas y bien conjuntadas como las que oi en Sobrado. Tanto es asi Saint Clair County.

William se hallaba jugando en el campo con sus dos pist las l de aire comprimido, cuando apa melodias que en las restantes re-reció un zorro. El niño quiso giones de España. espantario disparando sus pistolas, pero el animal en vez de utilizo una pist la como martillo y tuvo la suerte de dar un golpe mortal al zorro. Poco des pués aparecia en la oficina del sheriff arrastrando por la cola a su enemigo. -- Ef E.

UNA MANADA DE TORTUGAS GIGANTES :-: :-: :-: :-:

SINGAPUR, 28. — Una manada de tortugas gigantes -las mayores del mundo según se cree —ha sido descubiertas en la costa occidental de la peninsula de Malaca, según mani-festaciones hechas por el direc-tor del Raffles Museum. M. sanos le del mando Tweem. Añadió que una faja de cerca de cuatro kilómetros de longitud en la costa de la Peninsula sirve de criadero natural para unas tortugas gigantes que pesan media tonelada, con una longitud de 1,80 me-tros. Depositan huevas del tamaño de bolas de billar, por centenares, en una sola puesta. Dijo finalmente, que el unico criadero natural que se conocía de este tipo de tortugas está en Cellan. — EFE.

# **LARCHA**

Alan Lomax SE LLEVA NUESTRA MUSICA EN CINTA MAGNETOFONICA

Habia Hegado anteayer, pero durante todo el día estuvo ausente del llotel Barcelona, donde se hospeda. Se llama Mr. Alan Lomax y perte-nece a la C lumbia Records, de la BBC de Londres, una de las emisoras de radio más poderosas del mundo. Ayer, durante toda la mañana, estuvo en sus habitaciones.

existe en otros países del mundo un pequeño museo de 40 horas.

-Reproducir en un momento dado la música popular de cualquier - Cómo será la distribución? - De una hora per cada país iendo la casa que va a publicarlos

--- ¿Finalidad de ese museo en dis-

la Co'umbia Records. -¿llizo ya mucho hasta el presentě? -- Tengo terminadas hasta diez

-¿Paises a que corresponden? --- llemos empezado ipor Australia, para seguir después por Africa, Islas Británicas, Francia, etc. Hoy tengo diez más en formación, uno de los cuales es España.

—¿Lleva ya mucho tiempo aqui?
—He venido a trabajar por un
mes solamente y llevo cinco me-Tan bien le sienta esto?

-El pail de ustedes es una cantera inagotable para cualquier persona que se interese por los temas populares. -- A usted solo le interesa la mú-

sica ¿no?
—En efecto. Vengo grabando en cinta magnetofónica para pasarla

de las aldeas y pequeños puchlos españoles. -¿igual que hizo en las demás partes del mundo?

—Quizás aqui haya recurrido un poco más al detalle. —¿Regiones visitadas por usted que ya estén "magnetofonizadas"? —Cataluña, Baleares, Valencia. Extremadura, Andalucia, Castilla, l.con, Asturias, Aragón y ahora Ga-

---¿Ya hizo todo lo que tenia que

hacer en nuestra región?

--Me falta Lugo todavia, para donde saldré dentro de unos dias.

--¿Muy examinado el resto? -Tengo cesas de Finisterre. donde estuve con el Dr. Esmurris, y de Pontevedra, donde la tarea me lue fácil gracias a la colaboración que me prestó el Sr. Filgueira Val-verde. Alli he visitado un puerto de mar llamado llio, en el que re-

cogí cosas muy interesantes. -¿Qué recorrió de Orense? -- Que recorrio de -- De memento, Ribadavia y ayer

ellos ha sido condenado a nue-ve años de prisión; dos a ocho añes y otro a cuatro años. Los de hombres y chicas me facilitó algunas canciones en el Bar Pingallo. En Sobrado del Obispo, un curo formado espontáncamente, me dio también cosas muy buenas.

--¿Qué características ha descubierto en nuestra música popular gallega? -Para mi, lo primero que debo decirle es que muy dificilmente se l gra hallar en otros países del mundo un conjunto de voces tan

que yo crei que cran profesionales. -¿Y en cuanto a la música en si? -En Galicia hay más riqueza de

-Digame algo más de lo que hatá en Londres con todo esto. —Las grabaciones que lleve de huir se acercó a William y le aqua serán radiadas en la BBC el mordió en el pantalón. El chico año que viene, para el tercer programa, que es el destinado a los hombres de alta cultura. Estos tienen afición por la música tal como es en la misma aldea, sin arreglos de ningin género.

-¿El mayor mérito de la música gall ga, aparte de su melodia? -- Encuentro que todavia conserva su tonalidad de la Edad Media y que, a pesar de ello, vive en el presente, no está muerta ni cansa-

---¿Qué ofro aspecto recogerá además de nuestras canciones?

—Me interesa mucho la música

de los afiladores, la que tocan con De eso es posible que los orensanos le demos los mejores acentos del mundo.

F. ALVAREZ ALONSO

TELEFONOS de «La Región»

REDACCION ... ... ... 1327
ADMINISTRACION ... ... 2031
TALLERES ... ... 2033
LIBRERIA-PAPELERIA ... 2032